

# 1月のえんだより

## = 1月の行事 =

5日(月) 保育開始

26日(月) お誕生日会・身体測定

☆毎月の作品の展示は26日(月)～30日(金)迄行っています。

※定期的なホームページの確認をお願いします。

※台風による休園の基準はホームページの共通掲示物をご確認下さい。

## ねらい

## 子どもの様子

- りす
- ・自分の好きな物を見つけ、興味を広げながら関わる（0歳児）
  - ・冬の自然に触れながら寒さに負けず体を動かして遊ぶ（1歳児）
- 【今月のうた】
- ♪ゆきだるまのチャチャチャ  
♪コンコンクシャンのうた

明けましておめでとうございます。こどもたちの元気な声や挨拶と共に新しい年がスタートしました。  
12月は、園庭や散歩などたくさん戸外に出て遊びました！(^-^) 0歳児のお友達は、活発に動くようになり すべり台にもアスレチック遊具にも自分からどんどんのぼっていき、とっても頼もしく成長をしています★1歳児のお友達は、ひとりで靴や靴下も履けるようになり外へ行く準備も随分早くなりました。お友達同士で手を繋いで歩く足取りもしっかりしてきました。空を見上げて飛行機や雲を指差しながらお互い顔を見合わせておしゃべりしている姿はとても可愛くて微笑ましいです♡  
おもちつき会では、お部屋の前で保育士たちが準備を始めると興味津々で窓に近づいていました。ベッタンベッタンとつく様子をニコニコと楽しそうに見ていきましたよ(o`▽`o) 0歳児のお友達は、小さく切ったきな粉もちを指でつまんでとても上手に食べていました。1歳児のお友達は、もぐもぐとよく噛んで「おいしい！」と喜んで食べていました。  
今のお友達と過ごすのはあと3ヶ月です。体調管理など十分配慮し寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思います。

- うさぎ
- ・見たり聞いたり感じたりしたことを自分の言葉で伝えることや、会話することの楽しさを知る
  - ・友達との関わりを深め、ごっこ遊びや簡単な集団遊びを楽しむ
- 【今月のうた】
- ♪ふしぎなポケット  
♪どんな色がすき

あけましておめでとうございます。  
うさぎぐみさんで過ごす生活も、あと3ヶ月となりました。たくさんの経験をして大きく成長した子どもたち(\*^ω^\*) 外遊びが大好きで、毎日「お外行こー」と園庭や散歩に行ったりと身体を沢山動かし、元気いっぱい走り回っています！(o^-^o)/  
身の回りの事もできる事が増え、お箸を使う練習も頑張っています！！生活発表会の練習も日に日に上達してきています♪  
製作では、のりやクレパス、ハサミを使う事もとても上手になってきました。たくさんの経験をして思う存分それぞれの保育所生活を楽しんで欲しいと思います。  
今年も様々な発見や感動をともに感じ、分かち合いながら1日1日を大切に過ごしていきたいと思っています(o^-^o)

- ばんだ
- ・ごっこ遊びなどを通して自分なりのイメージを持つて遊ぶ
  - ・生活リズムを整え、元気いっぱい遊ぶ
- 【今月のうた】
- ♪朝一番早いのは  
♪およげたいやきくん

明けましておめでとうございます。寒さが厳しさ増す中、頬や鼻を赤らめながらも元気に過ごしている子どもたち。  
12月は発表会の練習を頑張りました！9月ごろから始めたピアニー、初めは指が動かなかったりうまく息を吹くことができず音が出なかつたり難しいこともありますでしたが毎日少しづつ練習を進めていくと私たちも驚くようなスピードでどんどん上手に弾けるようになり、今は詰まるところなくスラスラと弾いています！合奏ではリズムに合わせてそれぞれの楽器を上手に叩き、間違っても自分でリズムに戻って来れるようになりました。キッズビクスのダンスは大好きなハロウィン！いつも楽しんで踊っていてとってもかわいいです。まだまだ練習は続きますが無理なく楽しんで取り組んでいけるようにしていきたいです！  
今年もよろしくお願い致します。

- きりん
- ・リズムを整え、生活の流れに見通しを持って、自ら進んで行動する
  - ・友達と協力して役割分担をしたり、一つの作品を完成させる喜びを味わう
- 【今月のうた】
- ♪朝一番早いのは  
♪およげたいやきくん

明けましておめでとうございます。寒さが一段と身に染みるこの季節。白い息を吐きながらも、子どもたちは元気に走りまわっています。12月はおもちつき会がありました！よいしょー！の声もぺったんときねを振り下ろす姿も昨年よりしっかりと面持ちで頑張ってくれていました。つきたてのおもちを食べるとお米の味～！！ととても喜んでいた子どもたち！何度もおかわりして、お腹いっぱいになってしまう子どもたちもいました♪発表会の練習にも力が入る日々！合奏の練習では音楽を聞いて自分のリズムをたたくと言うこと難しく、何度も何度も曲をきき、身体に染み込ませるように練習しました。少しずつリズムが叩けるようになり、別の楽器の音にも惑わされることなく演奏できるようになりました。みんなで演奏する楽しさがわかつてきたのかノリノリで練習してくれるのでこちらもとても楽しいです。練習も遊びも全力で楽しんでいけるようにしていきたいです！いよいよ今年は年長さん！子どもたちの成長が楽しみです。本年もよろしくお願い致します。

- ういおん
- ・友だちと戸外で楽しみながら丈夫な身体づくりをし、手洗い・うがいの正しい方法を身につける
  - ・友だちの気持ちに寄り添い思いやりの心を持つ
- 【今月のうた】
- ♪うたえバンバン  
♪かぜもゆきもともだちだ

毎日コツコツと発表会の練習に取り組んでいます。合奏の練習はみんな大好きで、個々で練習しようとしても「私も、ぼくもやりた～い！」と練習に参加するらいおんぐみさんです(^o^) 「ちょっと待っててね」と言おうものなら、「えー！！やりたい～！」とブーイングの嵐です(^\_-^;)   
おもちつき会では重たい杵をもって上手にペッタンしていました！お餅を食べるときになると「おいしい～」とニッコニコでした(^-^)   
クリスマス会ではサンタさんに会うことができ、プレゼントをもらって嬉しそうな子どもたちでした♪   
長いお休みになるので、体調を崩さず元気に過ごしてもらいたいです！1月にまた会えるのを楽しみにしています(^o^)   
今年一年ご協力いただき、ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします！